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米

子
市

は
、子

ど
も

子
育

て
支

援
事

業
計

画
の

見
直

し
の

中
で

、
「
公

立
保

育
所

建
替

え
に

係
る

個
別

構
想

」
と

し
て

、
表

の
と

お
り

１
４

園
を

５
園

に

す
る

公
立

保
育

所
の

統
廃

合
・
民

営

化
方

針
を

打
ち

出
し

て
き

ま
し

た
。
 

 
多

様
な

ニ
ー

ズ
に

対
応

す
る

た
め

、

大
規

模
化

し
機

能
強

化
を

は
か

る
と

し
て

い
ま

す
が

、
９

月
議

会
で

は
、
「
統

廃
合

・
民

営
化

に
向

け
て

の
試

算
は

ま
だ

し
て

な
い

」
と

の
こ

と
で

、
統

廃

合
・
民

営
化

あ
り

き
の

方
針

で
始

ま
っ

て
い

ま
す

。
し

か
し

、
「
随

時
柔

軟
な

見
直

し
を

行
い

な
が

ら
進

め
て

い
く

」

と
し

、
ま

だ
、
こ

の
構

想
は

決
定

事
項

で
は

な
い

と
し

て
い

ま
す

。
 

 
対

象
に

な
る

保
育

園
で

は
保

護
者

に
対

す
る

説
明

会
が

始
ま

り
、
保

護

者
か

ら
は

「
今

の
保

育
所

は
、
す

ば
ら

し
い

自
然

環
境

の
中

に
あ

る
の

で
、
残

し
て

ほ
し

い
」
「
統

廃
合

し
大

規
模

な

施
設

に
な

る
と

家
庭

的
な

保
育

が
む

つ
か

し
い

の
で

は
な

い
か

」
「子

ど
も

と

地
域

の
つ

な
が

り
が

少
な

く
な

っ
て

い

く
」
「
地

域
か

ら
よ

け
い

若
い

人
が

い

な
く

な
る

」
な

ど
の

心
配

の
声

が
上

が
っ
て

い
ま

す
。
 

 
公

立
保

育
所

は
、
そ

れ
ぞ

れ
の

地
域

の
子

育
て

拠
点

で
あ

り
、
米

子
市

全

体
の

保
育

水
準

を
保

つ
た

め
に

も
地

域
ご

と
に

あ
る

こ
と

が
大

事
で

す
。
そ

し
て

、
子

ど
も

は
小

さ
い

時
ほ

ど
、
小

規
模

で
手

厚
く

育
て

て
い

く
こ

と
が

必
要

で
す

。
 

 
ま

た
、
そ

れ
ぞ

れ
の

地
域

と
し

て
も

大
き

な
問

題
で

あ
る

は
ず

で
す

が
、
地

域
住

民
へ

の
説

明
会

は
ま

だ
予

定
し

て
お

ら
ず

、
必

要
が

あ
れ

ば
す

る
と

い

う
市

の
回

答
で

す
。
 

 
そ

れ
ぞ

れ
の

地
域

で
説

明
会

を
開

催
し

、
地

元
の

声
を

反
映

し
て

も
ら

う

必
要

が
あ

り
ま

す
。
 

 
ま

た
、
市

は
、
市

民
意

見
公

募
(パ

ブ

リ
ッ

ク
コ

メ
ン

ト
)を

、
メ

ー
ル

や
郵

送

な
ど

で
１

０
月

３
１

日
ま

で
受

け
付

け

て
い

ま
す

 

 
子

ど
も

た
ち

に
と

っ
て

本
当

に
い

い

保
育

を
実

現
す

る
た

め
、
み

ん
な

の
声

を
米

子
市

に
届

け
て

い
こ

う
で

は
あ

り
ま

せ
ん

か
。
（
又

野
史

朗
）
 

本当に公立保育
所が統廃合・民
営化しちゃうの？ 

 

まだ決定ではありません！ 

パブリックコメントは１０月３１日までです 

 
今

年
６

月
に

発
生

し
た

大
阪

北
部

地

震
で

、
倒

れ
た

ブ
ロ

ッ
ク

塀
で

女
子

児

童
が

死
亡

す
る

事
故

が
あ

り
、

全
国

的

に
危

険
な

ブ
ロ

ッ
ク

塀
の

撤
去

が
急

が

れ
て

い
ま

す
。

 

 
米

子
市

で
は

旧
庁

舎
や

図
書

館
な

ど

市
有

施
設

の
ブ

ロ
ッ

ク
塀

を
総

点
検

。

７
月

補
正

（
約

９
４

０
０

万
円

）
で

２

４
件

、
９

月
補

正
（

約
３

７
０

０
万

円
）

で
１

４
件

、
あ

わ
せ

て
３

８
件

の

ブ
ロ

ッ
ク

塀
を

撤
去

し
、

必
要

な
個

所

に
は

フ
ェ

ン
ス

を
設

置
す

る
こ

と
と

し

て
い

ま
す

。
 

 
な

お
、

道
路

沿
い

の
民

間
の

危
険

な

ブ
ロ

ッ
ク

塀
の

撤
去

や
フ

ェ
ン

ス
の

新

設
に

対
し

て
助

成
す

る
制

度
を

創
設

。

震
災

に
強

い
ま

ち
づ

く
り

事
業

と
し

て

１
０

０
０

万
円

が
計

上
さ

れ
ま

し
た

。

ブ
ロ

ッ
ク

塀
の

撤
去

費
用

の
３

分
の

２

（
上

限
１

５
万

円
）

、
撤

去
に

あ
わ

せ

て
フ

ェ
ン

ス
を

新
設

す
る

費
用

の
３

分

の
１

（
上

限
１

０
万

円
）

を
助

成
す

る

も
の

で
す

。
申

請
な

ど
に

つ
い

て
の

問

い
合

わ
せ

は
市

建
築

相
談

課
ま

で
。

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
（
岡

村
英

治
）
 

 公立保育園名 方向性 

統合園Ａ 
淀江保育園 

宇田川保育園 
公立統合存続 

統合民営化 春日保育園 
米子福祉会と統合 

（巌保育園） 

統合園Ｂ 
西保育園 

ねむの木保育園 
公立統合存続 

存続園Ｃ 東保育園 公立存続 

統合園Ｄ 
彦名保育園 

富益保育園 
公立統合存続 

統合園Ｅ 
あがた保育園 

こたか保育園 
公立統合存続 

統合民営化 
南保育園 

すみれ保育園 

米子福祉会と統合 

（成実保育園） 

統合民営化 
崎津保育園 

小鳩保育園 

米子福祉会と統合 

（和田保育園） 

 国や地方自治体で、障がい者雇用の「水増し」が

問題になっています。米子市も再調査の結果、法定

雇用率の２.５％、３０人を満たしていないことが分

りました。現在の雇用率は１.６１％で１１人不足し

ています。毎年は手帳を確認しなかった、手帳の

提示や障害があることを本人が認めなかったなど

がその理由です。 

 この法定雇用率は、働く機会を得にくい障がい者

の働く権利を守り、働く機会を広げるためにつくら

れた制度です。「率先垂範すべき」国や地方自治

体の法定雇用率は、民間（２.２％）よりも高めで

す。その国や地方自治体が障がい者の働く権利を

奪ったことになります。国では定数削減の多い省庁

ほど水増しが多発しています。 

 障がいのある人が、多様な支援や周囲の理解を得

ながら、力を発揮することの出来る職場は、障がい

のない人の権利も守られる職場となるでしょう。障

がいのある人が正職員として働くことの出来る職場

環境を早期に整えることを求めます。（石橋佳枝） 

※統合民営化については、米子市単独の構想であり、米

子福祉会の合意に基づくものではない。 

  建替え後の公立保育所定員 ： １２０～１５０人規模   

 面積 ： １，５００㎡程度（付帯施設を含む） 

 開所時期 ： 平成３３年４月から毎年１園  

表：「米子市子ども・子育て支援事業計画」資料から 

 

 

米子市も「水増し」 障がい者雇用米子市も「水増し」 障がい者雇用米子市も「水増し」 障がい者雇用   

宇田川保育園 
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高い国保料に苦しむ市民に寄りそって 

 

石橋 「よなごの国保」９月号の表紙を見た市

民から「苦しい暮らしの中から必死に払ってい

るのに滞納したら保険証取り上げる、督促して

も払わなかったら差し押さえと、まるで脅され

ているみたい。酷い」と抗議の声。市民に寄り

添い、困ったらぜひ相談にきて下さい、という

市の姿勢を見せてもらいたい。 

市民生活部長 重要な項目を表紙にしている。

納付が困難な場合については７月号で案内し、

９月号にも案内はしている。 

石橋 市が一番大事にしなければならないの

は、市民が健康であるのか、国保の世帯が受診

出来ているのか、ということではないか。病気

の悪化、手遅れ死を防ぐために、「資格証でも

病気になったらご相談下さい」という案内を資

格証送付の際に同封して下さい。 

滞納をなくす一番の方法は払える国保料に

することです。一般会計からの繰り入れで、５

０億円ある基金を一部崩すなどして、1世帯1万

円の国保料の引き下げを。 

市民生活部長 他の保険に加入している方の税

金で国保を賄うことになり、慎重な対応が必要

と考える。 

石橋 税金の収め方はその所得に応じて負担割

合を公平にすべきですが、使い方は足りない所

へ、必要なところへ使えば良いのではありませ

んか。 

 滋賀県野洲市長は、「ようこそ滞納して頂き

ました」と、「生活困窮」を理由に徴収猶予

や、債権放棄など出来るようにしました。「生

活を再建した後に納税頂く方が納税額が大き

い」と言われています。市民に寄り添い実態を

把握して、払える保険料に、安心出来る国保料

にして頂きたい。 

（その他の質問項目） 

 〇公共交通をもっと便利に 

 〇防災対策の強化を 

 〇公の責任で保育の質と安全を守る 

 

 

 

 
淀江産業廃棄物最終処分場建設計画の中

止を求めて 

 

又野 平成１５年、旧淀江町のとき、環境管理

事業センターに対し、淀江町内に「産業廃棄物

処分場の候補地はない」と回答し、その回答を

米子市は引き継いでいるとのことです。その回

答を踏まえ、産廃処分場建設計画の中止を要望

しないのか。 

市民生活部長 旧淀江町地内で産廃処分場を設

置してはならないというものではない。市から

建設中止を要望する考えはない。 

又野 回答を引き継いでいると言いながら、旧

淀江町のことだから関係ないと言わんばかりの

その答弁を、淀江町の人たちはどう感じるで

しょうか。旧淀江町の回答、淀江町の住民の気

持ちを大切にし、市から産廃処分場建設中止を

求めることを強く要望します。 

 

検診から子育て支援につなげる 

 

又野 学校の歯科・眼科検診で要受診とされた

児童生徒がその後の治療を受けていない理由と

して、保護者の理解不足やひとり親家庭、貧困

等が挙げられる。既存の検診データなどを使え

ば、こうした困難を抱える家庭を把握し支援で

きると思うが、所見を伺う。 

教育長 家庭状況の把握については、教員が児

童生徒との関わりの中でいろいろと気付き、情

報を持っているところであるが、検診データも

有効な手段として関係機関との連携に活用して

いきたい。 

（その他の質問項目） 

 〇地域福祉計画の充実に向けて 

 ○職場環境の改善 

 

 

 

 
産廃建設、漁民からの同意が欠かせない 

 

岡村 淀江の漁民が産廃処分場建設に反対して

いる。なぜだと市長は認識しているか。 

市民生活部長 処分場からの浸出水で海を汚染

し、魚介類に影響を及ぼすとの不安があり、事

業への反対を表明されていると認識。 

岡村 環境政策が専門の熊本一規教授は、産廃

処分場が汚染等により漁業に損害を与えるよう

な場合、予め漁業権を持つ個人の漁民からも同

意をとる必要がある、と指摘している。 

市民生活部長 必要な手続きは県またはセン

ターで適切に対応されるものと考える。 

 

「災害」級の異常な暑さ対策 

 

岡村 気象庁は今年の暑さを「一つの災害と認

識している」と発表した。市として、とりわけ

お年寄りや低所得者などの生活弱者をこの災害

から守る手立てをどう講じたのか。 

福祉保健部長 広報よなご、防災無線などによ

る注意喚起、高齢者に対しては民生委員、包括

支援センター職員が、乳幼児には赤ちゃん訪問

時や健診時に保健師などが注意喚起。 

岡村 （生活保護受給者に対する）国が打ち出

したエアコン購入助成（上限５万円）の制度の

実績は？ また、電気代を気にしてエアコンを

つけないケースが目につく。夏季加算の支給を

国に働きかけるべき。 

福祉保健部長 助成実績は２件。県内六団体

（県、市長会など）を通して（夏季加算につい

て）国に要望している。 

 

教室のエアコン設置を急げ 
 

岡村 小中学校の教室のエアコン設置状況は？ 

国が新たな補助制度を検討している。活用して

全教室に早急にエアコン設置を。 

教育委員会事務局長 今年九月一日現在、（全

教室の中で）小学校２１・８％、中学校２７・

０％の設置率。計画的に整備を図ることを基本

に、今年中に具体的な整備方針を定める。 

（その他の質問項目） 

 〇教育行政のあり方を考える 

岡村英治議員 

日
本

共
産

党
 

政
英

会
 

よ
な

ご
・
未

来
 

公
明

党
 

信
風

 

一
院

ク
ラ

ブ
 

石

橋 

佳
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岡
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治 

又
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史

朗 
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啓
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岩 
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村 
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介 

戸
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隆

次 

三
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秀
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渡

辺 

穣

爾 

国

頭 

靖 

土

光 

均 

西

川 

章

三 

矢

倉 

強  

山

川 

智

帆 

今

城 

雅

子 

前
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安
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矢

田

貝 

香

織  

安

達 

卓
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伊

藤 

ひ

ろ

え 

中

田 

利

幸 

遠

藤 

通 

①  ○ ○ ○ × × × × × × × × × 

議

長   

○ ○ ○ × × × × × × ○ ○ ○ × 

②  ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × ○ ○ ○ ○ 

③  × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 
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石橋佳枝議員 
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般
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問
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般
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問

 

    陳情・議案に対する日本共産党市議団の考え 

① 陳情 沖縄県による「辺野古沿岸埋め立て承認撤回の意志」を尊重する

よう日本政府に求める意見書の提出 

 沖縄での米軍基地の問題は、国の専権事項という事で避けて通る問題で

はなく、日本の地方自治のあり方が問われる問題。世論調査を見ても、ま

た９月の沖縄知事選の結果を見ても、県民の圧倒的多数は辺野古新基地建

設反対です。この民意を受けて辺野古埋め立て承認撤回した沖縄県の判断

を尊重すべきです。（結果は不採択） 

② 陳情 教職員定数改善と義務教育費国庫負担制度の２分の１復元をはか

るための、２０１９年度政府予算に係る意見書採択の要請 

 豊かな学びを実現するためには教職員を増やす必要があります。また小

泉政権下で「三位一体改革」の名で、義務教育費国庫負担がそれまでの２

分の１から３分の１に減らされてしまいました。厳しい財政状況のもとで

地方自治体間に教育格差が生まれているのは問題です。国の負担をせめて

元に戻すべきです。（結果は採択） 

③ 議案 平成２９年度米子

市一般会計等の決算認定 

 住民にとって必要性の乏し

いマイナンバーカード▽今な

お継続している同和地区に

限った個人給付事業▽不公正

な道路整備▽「高すぎて払い

きれない」国保料の引き下げ

を放棄▽後期高齢者医療の保

険料軽減措置の切り下げ、な

どの理由で決算認定は認めれ

られません。（結果は認定） 


